

# 議会あれこれ



▲議会だより表紙・左「創刊号」右「第50号」

**「しめ議会だより」**  
**記念すべき第50号発行**  
**県審査で最高の評価！**  
**これも**  
**議会改革のしるし！**

「しめ議会だより」創刊号が発刊されたのは平成8年5月。見開き4ページの簡素な白黒版で、編集委員は4名、委員長は何と現在の南里町長。（議員時代）

それから一部カラーやページ数の増を経て現在に至りましたが、その過程において、個人の写真掲載や内容、広報のあり方について、暑い夏、冷房も無い部屋で真夜中過ぎまで大激論を交わしたこともありました。

多くの先輩議員のご苦労の上に12年を経て、記念すべき第50号を昨年11月に発刊いたしました。関係各位に心から感謝申し上げます。

その第50号を、昨年12月に開催された「県町村議会広報研修会」の広報クリニックに初めて出し、審査を受けましたが、内容、見易さ他、全ての部分で最高の評価を頂き、「福岡県を代表して今年「福岡県を代表して今年は全国大会に」と要請を受けました。（この「議会あれこれ」も称賛頂きました）

広報委員の誇りと励みとなり、これからも皆さまで議会をより身近に感じて頂ける広報づくりに心がけてまいります。

これも議会改革の一つ！（記・議長・古庄）

※議会へのご意見をお待ちしております。

◆議長へのメール：simegityo@yahoo.co.jp



## シーメイト多目的グラウンドの砂ぼこり対策

風の強い時、黒い背広が白くなるほど砂ぼこりが舞い健康にも悪く、グラウンド側の住居は窓が開けられない。

[大熊議員・平成19年12月定例会での質問]

## 散水の方法などについて、予算計上を含め検討中。



▲シーメイト多目的グラウンド

## 感染症対策

### 新型インフルエンザ

答弁・発生する可能性ある

末藤省三 議員



末藤 新型インフルエンザが県下で一人でも患者が発生した場合、県下全校で学校閉鎖となる。その対策はどのように考えているか。

健康課長 新型インフルエンザはどこでどう発生

するかわからない。国、県を中心に多方面から協力を得る。各自自治体でも有事と同じ気持ちで頑張りたい。

学校教育課長 厚生労働省の新型インフルエンザ対策ガイドラインの改定案では、国内で患者が一人でも確認されたら、都道府県単位で学校を休校とするようになっていくので、そのように対応する。

子育て支援課長 感染性予防法関係では、保育園・幼稚園は、学校保健法に準ずるとなっているので、学校と同じ対応をする。

健康課長 外出することが問題である。家を出る時はマスクをするなどの防護策を考える。

☆☆ インフルエンザは ☆☆☆ 予防が一番

ポイント1 外出の際にはマスクをつけよう  
○なるべく、外出は控えよう。どうしても外出しなければならない場合はマスクをつけよう。

ポイント2 マスクをつけて、鼻や口の保護を  
○マスクを鼻から口までしっかりとかけよう。鼻や口の保護ができていないと、ウイルスが鼻や口から侵入しやすくなる。マスクは鼻と口の隙間をしっかりと密着させよう。

ポイント3 周りの人へのエチケット  
○咳やくしゃみをするときは、マスクを着用し、咳やくしゃみの音を抑えよう。マスクを着用し、咳やくしゃみをするときは、必ずマスクをつけておこう。

マスクをつけよう！

▲予防が大事



## 要望・陳情・請願・意見書

	請願	請願者	内容	採決結果
請願	JR香椎線(西戸崎～宇美)の電化・複線化建設実現を求める	JR香椎線の電化・複線化建設を実現する会 代表 大音 重親	福岡市東部地区と糟屋郡との経済や文化・人的交流を一段と進め、経済活性化を計るため、電化・複線化を実現することを要望する。	全員賛成で採択 国・県へ意見書を提出
	意見書	提出者	内容	採決結果
意見書	長時間労働や日雇派遣など労働法改正を求めるもの	大西 議員	①法定割増賃金率の引き上げやサービス残業の取締強化を図ること。 ②日雇派遣の原則禁止などを盛り込んだ派遣法改正案を早期成立させ、派遣労働者の保護を図ること。	全員賛成で採択 国へ意見書を提出

### 請願・陳情(要望)・意見書とは？

請願＝憲法で定められた国民だれでもがもつ権利です。(請願の内容に賛同する議員一人の紹介がいる)。

陳情(要望)＝法律上保障された権利ではないが、実情を訴えて請願と同じ処理をする。

意見書＝議会が公益性があると判断したことに対し、国会や関係庁に提出する。